



子どもの心理的・社会的発達について ～こころと対人関係～

心の発達を知ることで、今大切にしたい関わり方が見えてくる

子どもは、身体の成長と同じように「こころ」や「人の関わり方」も少しづつ育ちます。でも、その育ち方は一人ひとり違う道のりです。特に発達がゆっくりなお子さんの子育てでは関わり方に迷うこともあります。この講演では、子どもの心や社会性について発達の視点からわかりやすくお伝えします。「今の姿にはこんな意味があったんだ」と気づいたり、日々の関わりが少し楽になるヒントが見つかるかもしれません。

2025 **7.26 土 10:30 - 12:30**

講 師

近藤 直司 (大正大学名誉教授、精神科専門医)

会 場

東大泉地区区民館 多目的室

(練馬区東大泉3-53-1) ※駐車場なし ※駐輪場あり

定 員

定員 30名

対象者

療育ルームりんごの木、療育ルームりんごの木北園教室、
療育ルームりんごの木こぐれ教室を利用されている保護者

申込み

7/5(土) 9時～マチコミにて申込みアンケートを配信
先着順で受付／7/18(金)締切り

費 用

家族支援加算II（80単位）を算定させていただきます

託 児

お子さんの預け先がない方は、各事業所上限10名まで利用児童を預かり、
臨時にグループ療育を行います。通常のサービス利用料がかかります

幼児期から学童期、思春期
今この子に必要な関わりって？



【講師プロフィール】

近藤直司 (大正大学名誉教授、精神科専門医)

【経歴】東海大学医学部を卒業後、山梨県立精神保健福祉センター所長、山梨県都留児童相談所所長、東京都立小児総合医療センター児童・思春期精神科部長、大正大学心理社会学部教授を歴任。現在は、大正大学名誉教授。りんごの木では2022年から職員研修（アセスメント研修）の講師として、継続的にご指導いただいている。

講師からのメッセージ

発達は、個人が成長し、身体的、精神的、社会的な機能を変化させていく過程です。また発達には、身体的発達（身長や体重の成長、運動機能の向上など）、精神的発達（認知機能、思考力、言語能力の発達など）、情緒的発達（感情の表現、感情のコントロールなど）、社会性発達（他人とのコミュニケーション、人間関係の構築など）といった様々な側面があります。今回は、これらのうち情緒的・社会的発達について取り上げたいと思います。



問合せ

03-6904-5605



- ◆療育ルームりんごの木
- ◆療育ルームりんごの木北園教室
- ◆療育ルームりんごの木こぐれ教室